



DIGITAL TOOLS UNIVERSAL CONSENT FORM - Español

Nombre del estudiante: _____

Estimado padre o guardián:

Para apoyar y mejorar el aprendizaje de su hijo y proteger la privacidad de los datos de los estudiantes, el Distrito Escolar del Condado de Washoe ("Distrito" o "WCSD") aprueba ciertas máquinas digitales para el uso en las escuelas. Una lista de máquinas digitales aprobadas está disponible en <https://approveddt.washoeschools.net/>. Estas máquinas y servicios ayudan a los estudiantes a desarrollar habilidades en tecnología y vida digital, junto con las habilidades del siglo XXI. También ayudan a los maestros a fomentar la comunicación de los estudiantes y las actividades de colaboración que ayudan a preparar a los estudiantes para el éxito en el mundo del siglo XXI. Para permitir que los estudiantes utilicen estas máquinas y servicios digitales, se puede proporcionar cierta información de identificación personal, como el nombre del estudiante y la dirección de correo electrónico del WCSD, a los operadores del sitio web. Según la ley federal (Ley de protección de la privacidad en línea de los niños "COPPA" y Ley de privacidad y derechos educativos de la familia "FERPA"), estos sitios web deben obtener el consentimiento del padre / guardián legal verificable antes de recopilar información personal de los niños. La ley permite que los distritos escolares obtengan este consentimiento, eliminando así la necesidad de que cada operador del sitio web solicite el consentimiento de los padres o guardianes.

Algunas de estas herramientas / servicios educativos requieren el consentimiento adicional de los padres para permitir que su hijo los use. Devuelva este formulario a la escuela de su hijo para que su hijo pueda usar estas herramientas. **Sin la recepción de este formulario firmado, no podemos proporcionarle a su estudiante acceso a estos importantes recursos educativos.** Si está interesado en la compañía y su política de privacidad, no dude en investigar la compañía en la dirección del sitio web que se incluye a continuación.

Atentamente,

Director: _____

Herramientas digitales usadas en la escuela _____
<ul style="list-style-type: none"> • _____

Más información acerca de cada una de estas herramientas digitales está disponible en <https://approveddit.washoeschools.net/>.

Por favor ponga su inicial en uno:

_____ Sí, doy mi consentimiento _____ No, no doy mi consentimiento

Para que mi hijo / pupilo,

_____,

- utilice las herramientas en línea y los servicios basados en la web mencionados anteriormente con fines educativos,
- para inscribirse en cuentas personales, del aula o de la escuela en estos sitios web, y usar su dirección de correo electrónico del estudiante de WCSD o una cuenta de clase creada por el maestro al registrarse, y
- utilizar estas herramientas en línea y servicios basados en la web para publicar y exhibir su trabajo escolar con el fin de compartir, mostrar y colaborar.

Al firmar a continuación, comprendo y acepto que los programas en línea mencionados anteriormente son entidades de terceros que no están afiliadas con el Distrito Escolar del Condado de Washoe y que, al aceptar el uso de esos programas por parte de mi estudiante, los programas en línea tendrán acceso a alguna información / registro de identificación personal sobre mi estudiante, que incluye, entre otros, la información que se menciona anteriormente.

Imprimir el nombre del padre o el/guardián:

Firma: _____

Fecha: _____